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学 令和６年２月２６日

徳 外ヶ浜町立蟹田中学校

行 校長 太田尚人

令和７年が始まりあっという間に２ヶ月が経とうとしています。気が付くと今年度も残すところ４週

間となりました。つくづくと時の経つ早さを感じます。今年は厳冬で積雪も多く、全国各地では雪害の

ニュースが報じられ、まだまだ春を迎える感じではありませんが、本校では合格祈願会、私立高校受検、

県立高校受検、卒業式と着々と春を迎える準備をしています。

１月３１日に合格祈願会が行われ、蟹田郵便局長より、キットカットと合格鉛筆が贈呈されました。

また、１年尾野颯海さんが神主役、２年鈴木乙矢さんが巫女役となり、１・２年生が手作りしたカウン

トダウンカレンダーを奉納しました。受検を控えた３年生にとっては、ホッと一息つけたのではないか

と思います。とても心温まる合格祈願会となりました。

また、２月６日は私立高校の受検日でしたが、見事に全員合格しました。本人の努力はもちろんです

が、御家庭での励ましや支えが大きな力になったと思います。次は、県立高校の受検が控えています。

引き続き、温かく見守りながら励ましていただければと思います。学校でも残された日々を健康に気を

付けさせながら、気持ちを引き締めて受検に取り組めるよう支援していきたいと思います。

卒業までのカウントダウンカレンダー

在校生全員が３年生に励ましや、感謝の言葉が綴

られています。

受検までのカウントダウンカレンダー

各学年より受検をテーマにした演劇、ダンス、クイズ等で

３年生にエールを送り楽しませました。３年生からは感謝

の言葉と在校生へのメッセージを送りました。

←最後に全校生徒で合格おやきを食べました。
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第１日目 移動日 ６ 木 県立高校入試

北田惺哉 記田望々夏 １・２年模擬テスト

学校から台湾につくまでの報告をしました。 ７ 金 卒業式全校練習

羽田空港の様子や出国での手続き、手荷物検 ８ 土 ALT

査、外貨両替所等の体験発表がありました。 ９ 日

夜に到着した台湾の様子や気候、ガイドさん １０ 月 卒業式予行

の紹介がありました。 １１ 火 卒業証書授与式

第２日目 午前 地元明徳中学校との交流 １２ 水 県立高校入試追検査日 ５時間授業～２６日

鈴木乙矢 １３ 木 ALT 学級会 委員会 中央委員会

地元の中学生明徳中学校との交流会での報告 １４ 金 県立高校入試合格発表 ALT

はお互いの学校紹介を行った後に、英語の授 １５ 土

業を一緒に受けたり、最後には地元生徒と一 １６ 日

緒にランタンを作りました。台湾の生徒は日 １７ 月

本語で作り方を教えてくれたり、英語で会話 １８ 火 県立高校再募集検査日

しながら、コミュニケーションを図って楽し １９ 水 県立高校再募集合格発表

く活動しました。また、学校の充実した施設 ２０ 木 春分の日

や明徳中学校からのおもてなしに驚いていま ２１ 金 年度末大清掃 SC

した。 ２２ 土

第２日目 午後 地元大学生と市内自主見学 ２３ 日

北田惺哉 石岡穂椛 鈴木芽依 ２４ 月 全校集会

グループに分かれて地元の大学生に台北市内 ２５ 火 生徒指導写真撮影

を案内してもらった様子を発表しました。中 ２６ 水 修了式・離任式 ALT

正記念館や夜市等、台湾の交通、コンビニ事 ２７ 木 学年末休業～３１日

情を説明しました。 ２８ 金

第３日目 市内バス観光 ２９ 土

石岡穂椛 梅田逸成 鈴木芽依 ３０ 日

３日目は台北市内を観光しました。忠烈祠、 ３１ 月

故宮博物館、夜市、龍山寺を回り、日本との

文化の違いや宗教の対する信仰の違いについ

て発表しました。おみくじの結果をクイズ形

式にしたり、忠烈祠の衛兵交代式を実演する 青森県スポーツ協会の表彰規定に

など興味を引かせた発表となりました。 より、青森県優秀選手賞を受賞し

第４日目 帰国 ました。

伊藤陽生 受賞おめでとうございます。

初めての海外、初めての飛行機、機内では映 ３年 野口泰希

画、音楽、ゲームと移動時間を感じることな

く過ごせたようです。機内食も美味しくいた

だき上空からの景色も格別だったようです。

総括 本校より２名の生徒が陸上競技及

髙坂奏羽 福井翔天 高森慶士 びレシピコンテストの功績により、

台湾と日本の共通点と相違点について話しま 教育奨励賞を受賞しました。

した。町並みや言語、食文化、トイレ事情な 受賞おめでとうございます。

ど、とてもわかりやすく説明しました。また、 ３年 越田英寿

コミュニケーションをとるには簡単な英語を ３年 野口泰希

覚えておくといいと、来年度参加予定の １年 今後も更なる活躍に期待したいと

生にアドバイスしていました。 思います。

充実したあっという間の４日間でした。


